

MEDIENINFORMATION

Greifswald, 2. Mai 2016

„Mein Teddy trainiert für Olympia“

12. Greifswalder Teddybärkrankenhaus mit sportlichem Motto - Pressegespräch und Klinikvisite am 10. Mai

Lange bevor das Greifswalder Teddybärkrankenhaus wieder für eine Woche vom 9. bis zum 14. Mai seine Pforten öffnet, sind fast alle Sprechstundentermine für die Kita-Gruppen und Tagesmuttis von Greifswald und Umgebung vergeben. Doch auch in diesem Jahr gibt es am Sonnabend, dem 14. Mai, einen „Tag der offenen Tür“ in der Teddybärklinik, zu dem alle Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren ohne Anmeldung mit ihren Eltern herzlich willkommen sind (9-13 Uhr). Für die 12. Auflage des studentischen Projekts wurde im Vorfeld des nahen Großereignisses in Brasilien mit „Mein Teddy trainiert für Olympia“ ein sportliches Motto gewählt.

„In diesem Jahr soll der wichtige Aspekt von Bewegung und Aktivität der Kinder in den Mittelpunkt gerückt werden“, sagten die beiden Koordinatoren Lukas Scherwietes und Jan Greinacher, Medizinstudenten im 8. Semester. „Im Vordergrund steht natürlich aber weiterhin das aktive Miterleben der ärztlichen Untersuchung und der alltägliche Umgang mit Patienten in einem Krankenhaus, um den Kindern realitätsnah diese Situation in einer angstfreien Umgebung näherzubringen.“

Zum Auftaktpressegespräch und anschließender Klinikvisite mit dem Teddybärkrankenhaus-Schirmherren, Prof. Wolfgang Hoffmann, sind die Vertreter der Medien recht herzlich eingeladen. Über Ihr Interesse würden wir uns sehr freuen.

**Dienstag, 10. Mai 2016,
um 10.00 Uhr**

**Teddybärklinik in der ehemaligen Urologie
Fleischmannstraße 42-44, Seminarraum 334 (DG)**

In der zweiten Maiwoche werden rund 120 Studierende der Human-, Zahnmedizin und Pharmazie wieder unzählige Teddys, Puppen und tierischen Lieblinge aller Art mit kleinen und großen Wehwehchen fachmännisch verarzten. Die Mädchen und Jungen durchlaufen mit ihren Schützlingen dabei wie im richtigen Klinikalltag alle Abteilungen von der Anmeldung, über die Praxis- und Röntgenräume, den Ultraschall, OP-Saal und die Apotheke. Ein 20-köpfiges Organisationsteam hat den einwöchigen Klinikdauerbetrieb professionell vorbereitet. In dieser Woche, am 3. Mai, steht noch der große Workshop für alle Fachärzte für Stofftierheilkunde an (ab 18.30 Uhr). Die angehenden Kuschtierexperten werden wie in den vergangenen Jahren dabei vom Greifswalder Kinderarzt Dr. Jürgen Weser unterstützt.

Org-Team Teddybärkrankenhaus 2016

Lukas Scherwietes/Jan Greinacher, T 0157-88 652 228

E lukas.scherwietes@web.de oder tbkgreifswald@yahoo.de

www.tbk-greifswald.de/www.facebook.com/tbkgreifswald

www.medizin.uni-greifswald.de/www.facebook.com/UnimedizinGreifswald



